



FOIRE AUX QUESTIONS :

Un catholique peut-il s'adonner à la pratique de faire tourner les tables ?

En 1854, ils étaient déjà deux millions d'adeptes. Tout avait commencé sept ans plus tôt dans la petite ferme de la famille Fox, à Hydesville aux Etats-Unis. Le Spiritisme devait rapidement traverser l'Atlantique. En Angleterre, en Allemagne, en France les tables tournaient et frappaient du pied. Les planchettes oscillaient. Les verres parlaient. Les mains écrivaient toutes seules.

En 1986, rencontrant le père Gesland, déjà très âgé, ancien exorciste du diocèse de Paris, je lui demandais : « *Vous y croyez, vous, à ces histoires de tables qui tournent ?* » Il me répondit : « *Mais, je les ai vues tourner ! J'en ai même vu une se déplacer du milieu d'une pièce jusque dans un coin. Vous pensez bien que s'ils sont si nombreux et depuis si longtemps à s'amuser à cela, c'est bien qu'il se passe quelque chose.* » Et il ajoutait : « *C'est pourquoi il faut s'en abstenir.* »

Oui, les tables tournent et l'on communique avec les esprits. S'il n'y avait que des charlatans et des hystériques dans la profession; la question serait réglée. La Bible elle-même reconnaît l'existence de tels phénomènes. Au chapitre 28 de 1 Samuel, le roi Saül vient consulter une nécromancienne. Celle-ci interroge l'esprit du prophète défunt. Et Samuel répond ! Ce passage est intitulé : *La sorcière d'En Dor*. Hypnose ou hallucination ? Non : réalité.

« *Ne vous détournerez pas vers les revenants ni vers les esprits ; ne les recherchez pas pour vous rendre impurs en leur compagnie.* » (Lv 20;6.27) L'Eglise n'aura pas d'autres positions.

Ce qui me paraît le plus dangereux dans la pratique de l'invocation des esprits, c'est ceci : Le Spiritisme est non seulement une liturgie avec son décor et ses prêtres (les médiums), mais c'est aussi un corps de doctrine complet : théologie, cosmogonie, anthropologie et morale. Il s'est défini comme la *Seconde Réforme*, la Révélation ayant repris depuis 1847. Tu fais tourner les tables? Tu changeras bientôt de religion !

Père Pierre-Marie
(Diocèse de Paris)